
第 1382回 例会 

 1月 23日（火）金沢ニュ－グランドホ

テルにて「１３８２回例会」が開催され

ました。 

 若林会長から 今年は寒い日が続き大

雪の日が久しぶりにあった。地震に比較

すれば大雪の方がまだましかなと思う。

備えあれば憂いなし災害があれば観光客

の足も遠のく。過去に AI（人口知能）の

話をしたことがありましたが大雪の予報

は進んでいるが除雪はしてくれないアナ

ログも大事であると話されました・。 

 最後にライオンズに身を置く以上ボラ

ンティア活動に積極的に協力して欲しい

と要請され挨拶を締めました。 

 内田 L より本年度中間決算報告があり

承認されました。 

 今回のゲストスピ－チは野島宏英さん

（現在（公財）金沢勤労福祉サービスセ

ンター事務局長で前金沢市民局長）が「金

沢の歴史と文化を活かしたまちづくり」

題した講演をされた。前職時代は戦災に

遭わなかった金沢の歴史に責任を持つ仕

事してきた。江戸に次いで全国２番目の

規模を持った城下町を保存していくため

に初めて昭和４３年に条例を制定した。

その後も法律、条令を制定し街並みを守

っていると講演された。 

 最後に中村副テールツイスタ－が登壇

しドネ－ションの発表があり終了しまし

た。 

 

（記事 林 昭夫 L） 

 

 

 

 

２月３日土曜日に金沢市民芸術村で第２回

こどもかるた大会、第７回新春書初め大会が

開催されました。かるた大会は３６名参加が

あり書初め大会は８０名の参加がありました。

当日は２６名のライオンの協力があり寒い中

盛会に終了しました。ご協力をいただいたラ

イオンの皆様ご苦労さまでした。                          

    

かるた大会で挨拶する若林会長 
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